



McDonald's inaugura innovador local en el Mall Aventura de San Juan de Lurigancho

La compañía inauguró un nuevo local con una innovadora propuesta e iniciativas sostenibles, generando más de 70 nuevos puestos de empleo formal.

Lima, Perú. Febrero 2024 - Arcos Dorados, operador de la marca McDonald's en 20 países de América Latina y el Caribe, incluido el Perú, inauguró su restaurante número 30 en el país, ubicado en el Mall Aventura de San Juan de Lurigancho. El establecimiento forma parte de una nueva generación de restaurantes, con una propuesta innovadora, una experiencia más digital y diversas iniciativas sostenibles.

“Cada apertura es una nueva oportunidad de brindarle a nuestros clientes productos de calidad y una experiencia única para que disfruten junto a sus familias. De esta manera, ofrecemos un nuevo espacio de disfrute para los vecinos de San Juan de Lurigancho y nuevas oportunidades laborales para decenas de jóvenes del distrito”, expresó José Carlos Andrade, director general de Arcos Dorados Perú.

Experiencia del futuro y sostenibilidad

Este nuevo local integra funcionalidades que permiten digitalizar y automatizar la experiencia del cliente, agilizando el proceso de pedido y pago, además de recortar los tiempos de espera. Cuenta con kioscos digitales para la realización y pago de pedidos, así como con el primer *toy box* digital del Perú para la exhibición de las colecciones de Cajita Feliz y la primera marquesina digital de Sudamérica en la fachada del local, además, integrará un sistema de entrega a la mesa en todo el patio de comidas a través de antenas de geolocalización.

Así también, como parte de sus iniciativas sustentables, este nuevo establecimiento incluye el uso y recuperación de gases refrigerantes no contaminantes, equipos de alta eficiencia en cocina, iluminación LED, sistema de separación de residuos, eliminación de cañas y tapas plásticas para reducir el consumo de plásticos de un solo uso, entre otras acciones que aseguran un impacto positivo en el ambiente. Además, este local genera más de 70 nuevas plazas de empleo formal y cuenta con vacantes para personas con discapacidad.

“En McDonald's, nos esforzamos por ser innovadores y mejorar continuamente. Estamos comprometidos con la calidad de nuestros productos, la satisfacción de nuestros clientes, el cuidado del ambiente y el bienestar de nuestros empleados. Es por eso que nos sentimos muy felices y orgullosos con esta apertura, mediante la cual reafirmamos nuestro compromiso con seguir brindando una experiencia gastronómica única a las familias peruanas”, finalizó Andrade.

El local se encuentra ubicado en el patio de comida del nuevo Mall Aventura San Juan de Lurigancho. Su horario de atención es de 9:00 a.m. a 11:00 p.m. y, por apertura, se tendrán promociones y activaciones especiales para todo el público.

Acerca de Arcos Dorados



Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.300 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 95 mil personas (datos de 30/09/2023). La empresa también utiliza su plataforma ESG, Receta del Futuro, para impactar positivamente en las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com